

DISKOMINFO

Kapolres Karawang Hadiri Zoom Meeting Rapat koordinasi dengan Kementerian Pertanian Republik Indonesia

KARAWANG - KARAWANG.DISKOMINFO.ID

Jan 13, 2025 - 16:49



Polres Karawang, Polda Jabar - Kepala Kepolisian Resor Karawang AKBP Edwar Zulkarnain hadir Zoom Meeting Rapat koordinasi dengan Kementerian Pertanian Republik Indonesia Dr. Ir. H. ANDI AMRAN SULAIMAN, M.P di ruang Command Center Pemda Karawang. Senin (13/1)

Turut hadir Bupati Karawang H. Aep Saepulloh S.E. Asda 2 Bpk. Arief Bijaksana. Asda 3 Bpk. Dr. Eka Sanatha, S.H, M.M. Kadis Pertanian Kab. Karawang. Kepala Bappeda. Kabag SDM Polres Karawang Kompol Ma'mun Murod.

Kegiatan digelar Dalam rangka mendukung Swasembada pangan Kementerian Pertanian (Kementan) bersama TNI dan Polri berkolaborasi untuk mengoptimalkan lahan produktif peningkatan produktivitas dan pemenuhan kebutuhan gizi masyarakat yang diantaranya TNI melaksanakan penanaman Padi dan Polri melaksanakan Penanaman Jagung.

Dalam kesempatan tersebut disampaikan 4 program Polri guna mendukung swasembada pangan kementan demi mengoptimalkan lahan produktif, peningkatan produktifitas dan pemenuhan gizi masyarakat.

4 Program diantaranya melaksanakan Perkarangan Pangan bergizi dengan mendata jumlah kepemilikan lahan dan Pemanfaatan lahan dan melaksanakan Pemantaatan lahan produktif dilihat dari Luas total lahan Kementan, Luas Hasil verifikasi dan luas total kesanggupan tanam.

Selanjutnya melaksanakan Pengawasan Distribusi didukung aplikasi terintergrasi, pengawasan dilakukan untuk mencegah dan menanggulangi penyalahgunaan bantuan pemerintah (alat mesin pertanian, hortikultura, peternakan dan perikanan).

Terakhir, melaksanakan rekrutmen Bakomsus ketahanan pangan dan aplikasi gugus tugas ketahanan pangan.

Rencananya akan dilakukan penanaman jagung serentak 1 juta hektar di (Jawa Barat) Kab. Subang dengan waktu pelaksanaan hari Rabu tanggal 15 Januari 2025 pukul 10.00 wib s/d selesai yang dihadiri Kapolri, Menteri Pertanian, Menteri Desa, Ka Bulog, PJU Mabes Polri, Forkopimda PJU Polda dan PJU Korem/Kodam.

Sementara itu, Kepada Tribrata Kapolres Karawang menyampaikan dengan Keterlibatan Polri dalam sektor pertanian ini menunjukkan komitmen kuat Polri dalam mendukung program-program pemerintah yang berfokus pada kesejahteraan masyarakat dengan harapan dapat membantu meningkatkan produktivitas pertanian, menciptakan lapangan kerja, serta memperkuat ketahanan pangan di tingkat nasional. (Lex)

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain